

HILLESHEIM | BEHR wird 85



1928 eröffnete Anton Hillesheim auf der Dornaper Straße, Ecke Benderstraße die Gericcus-Drogerie.

Das Sortiment war vielfältig. So bekam man Waschmittel, Körperpflegemittel und alles für das Baby genauso wie Chemikalien, Streusalz oder Lebertran. Malfarben wurden noch mit Pigmentpulver angerührt und gemischt. Damals wurden hier auch noch Spirituosen und Weine verkauft, Liköre sogar selbst hergestellt. Auch war schon damals der Fotoservice ein wesentlicher Bestandteil. Das reichhaltige Warensortiment bedingte, dass Regale bis unter die Decke gefüllt waren. Fachbezogene Beratung war ein Merkmal der Gericcus-Drogerie.

Als 1957 der Gründer starb, führte seine Frau, Maria Hillesheim, das Geschäft weiter. Ein Jahr später wurde Günter Behr

als Mitarbeiter eingestellt. Das Sortiment änderte sich mit der Zeit. So durften einige Waren nur noch in Apotheken verkauft werden. Es entstanden Spezialgeschäfte für Farben und Spirituosen und die ersten Märkte eröffneten ihre Läden. Die Drogerie Hillesheim, wie sie später hieß, reagierte darauf mit neuen Produkten und weiterhin freundlicher und fachkompetenter Beratung. Kunden prägten den Satz: Ein Glück, dass es sie gibt.

Nach der Hochzeit von Iris Hillesheim, der Tochter von Maria und Anton Hillesheim, mit Günter Behr übernahm dieser die Leitung der Drogerie. Umbauten wurden vorgenommen, die Ladenräume wurden erweitert und das Sortiment nahm einen weiteren zeitlichen Wandel. Über die ganzen Jahre hat sich der Fotobereich vergrößert und weiterentwickelt. So bot die Drogerie Hillesheim als erste in Gerresheim Passbilder in digitaler Form an und auch bei der digitalen Fotoentwicklung waren sie die Ersten.

1996 stieg Torsten Behr, der Sohn von Iris und Günter Behr, in das Unternehmen ein. Als gelernter Fotograf betrieb er ein Studio in der Nähe der Drogerie, bevor 2002 dieses in die Räumlichkeit an der Benderstraße integriert wurde. 2008 übernahm Torsten Behr die Drogerie, die inzwischen HILLESHEIM | BEHR heißt. Mit Unterstützung seiner Schwester Kirsten leitet er nun das Geschäft in der 3. Generation und blickt auf eine 85-jährige Geschichte zurück. Durch seinen Beruf entwickelt er den Fotobereich immer weiter und bietet eine Vielzahl an individuellen Fotoprodukten an. Auch außergewöhnliche Anfragen bearbeitet er und findet meist eine Lösung. Für die Pass- und Bewerbungsbilder sind sie über die Grenzen Gerresheims hinaus bekannt.



Ein weiteres Highlight ist eine Maschine, die innerhalb weniger Minuten ein Fotobuch in der Pocketgröße 10 x 15 cm herstellt. Völlig einfach erstellt der PocketBook Express mit den ausgewählten Bildern ein Layout und druckt, klebt und falzt das Buch zum Sofortmitnehmen. Kunden, die dieses Fotobuch einmal erstellt haben, sind absolut begeistert.

Das Warensortiment von heute ist nicht so vielfältig, wie es früher war, jedoch gibt es immer noch genug zum Stöbern und Erleben: im vergrößerten Boutiquebereich mit Schals, Tüchern, Taschen, Mützen oder Bade- und Hausschuhen, im Kosmetik- und Parfümeriebereich oder auch im klassischen Drogeriebereich mit immer noch einigen typischen Waren. Fachbezogene Beratung und individuelle Problemlösung sind auch heute wichtige Merkmale.

Bei Hillesheim | Behr finden Sie, damals wie heute, die ganze Vielfalt und den guten Service im Bereich Foto, Kosmetik und Drogerie. Wir gratulieren zum Jubiläum.

Mehr Infos finden Sie unter:

www.hillesheim-behr.de

